



COMITÉ MUNICIPAL CONTRA LAS ADICCIONES-CONVOCA A JORNADA DE ACTIVIDADES.

Las regidoras Carmen Vázquez y Sagrario Rojas a través del comité municipal contra las adicciones el cual fue instalado formalmente hace pocas semanas con la finalidad de implementar estrategias y actividades que promuevan la actividad física, cultural y lúdica que inhiban el consumo de sustancias tóxicas.

Convocan a las familias Matehualenses a la jornada de activación en donde se estarán ofreciendo e impartiendo diversas clases con actividades culturales, deportivas y demostración de hechos de tránsito impartidas por las corporaciones de seguridad y auxilio.

Todo lo anterior tendrá a lugar el próximo viernes 8 de Abril en las instalaciones del Centro Recreativo, que dicho sea de paso, se encuentra rehabilitado gracias a las acciones ahí realizadas por la Dirección de Obras Públicas.

De esta manera se da seguimiento al plan operativo presentado por el comité municipal contra las adicciones en el cual se engloban foros, pláticas, conferencias aunado a las actividades de esparcimiento.